
 Présents : 
 ●  Sviatoslav Voloshynovskiy (SV), corps professoral 
 ●  Katarzyna Wac (KW), corps professoral 
 ●  Jean-Henry Morin (JHM), président de l’assemblée, corps professoral 
 ●  Nathalie Borgognon (NB), corps des collaborateurs de l'enseignement et de la recherche 
 ●  Guillaume Chanel (GC),  corps des collaborateurs de l'enseignement et de la recherche 
 ●  Antonio Dantas (AD), Corps des étudiant 
 ●  Séverine Walter (SW), corps du personnel administratif et technique 

 Absents : 
 ●  François Fleuret, corps professoral 
 ●  Pablo Facundo Maiz Calle, corps des étudiants 

 La séance est ouverte à 12h15 par JHM. 

 1.- Adoption de l’ordre du jour et annonces divers 
 Sans annonces préalable de points à traiter, l’ordre du jour consiste en un tour de table. 
 ●  Ordre du jour accepté à l’unanimité des présents. 
 ●  Annonce des divers : pas d’annonce de divers. 

 2.- Communications 
 ●  M.  Antonio  Dantas  est  proposé  par  Mme  Pattara  Lasing  qui  termine  ses  études  pour  la  remplacer  à  l’AP  du 

 CUI. Nous souhaitons la bienvenue à AD. 

 3.- Adoption de PV 
 ●  Le PV de la séance du 25 mai 2023 est adopté à l’unanimité. 

 4.- Tour de table 
 ●  SV : propose de renforcer le domaine de la cybersécurité et de l’IA au CUI. 

 ○  Organisation  d’une  série  de  talks  au  CUI  avec  défraiement  des  trajets  et  invitation  à  un  lunch  pour 
 les  orateurs.  Possibilité  d’organiser  cela  dans  le  cadre  du  cycle  des  Digital  Innovators  si  Giovanna 
 Di Marzo Serugendo est d’accord ou dans le cadre de Selected Topics (Master SSN du CUI). 

 ○  Mise  en  place  d’un  groupe  de  travail  scientifique  sur  la  cybersécurité  et  l’IA  avec  des  membres  du 
 CUI. Objectif : procéder à un inventaire et faire des suggestions. 

 ○  NB propose de regarder du côté de la CUSO pour organiser quelque chose sur ces thématiques 
 ○  Autre piste : organiser quelque chose dans le cadre des Journées de recherche du CUI. 

 ●  NB  :  suite  donnée  à  la  sollicitation  (31  mai  2023)  du  projet  “sans-abrisme”  de  présenter  le  dispositif  à  l’AP  du 
 CUI.  Monsieur  Quentin  Zongo  <  Quentin.Zongo@unige.ch  >,  Superviseur  –  Projet  sans-abrisme  à  l’UNIGE, 
 sera contacté pour donner suite à cette demande et invité lors d’une prochaine séance de l’AP. 

 ●  AD  :  pose  la  question  de  la  situation  des  cours  obligatoires  du  Bachelor  et  du  Master  du  CUI  qui  ne  sont  pas 
 garantis  pour  la  rentrée  de  septembre  2024  et  la  situation  du  manque  de  ressources  du  CUI.  JHM  annonce 
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 le  démarrage  du  programme  d’auto-évaluation  du  Bachelor  du  CUI  avec  le  Bureau  Qualité  de  l’UNIGE.  Le 
 comité  sera  établi  prochainement  et  AD  manifeste  son  intention  d’y  être  associé  comme  étudiant.  SV 
 souligne  l’importance  de  la  coordination  entre  le  CUI  et  la  Faculté  des  Sciences  qui  doit  être  renforcée, 
 notamment vis-à-vis des postes. 

 ●  AD  propose  de  faire  une  lettre  à  l’attention  du  Rectorat.  l’AP  propose  de  soutenir  cette  démarche  au  nom  de 
 l’AP  et  d’y  ajouter  sa  propre  lettre  aussi  à  envoyer  au  Rectorat.  Une  séance  extraordinaire  de  l’AP  sera 
 organisée dans ce but avant l’été. 

 ●  SV relève la question du corps intermédiaire précarisé au CUI. Certains sont là depuis plus de 20 ans. 

 ●  AD:  pose  la  question  des  missions  de  l’AP  et  demande  pourquoi  l’AP  n’est  pas  consultée  sur  la  direction  du 
 CUI  comme  dans  toutes  les  autres  structures  où  l’ensemble  des  corps  sont  représentés  dans  des 
 consultations de cette nature. 

 ●  L’AP  vote  à  l’unanimité  des  présents  de  changer  le  règlement  du  CUI  afin  que  l’AP  soit  aussi 
 consultée  dans  le  cadre  de  la  procédure  de  désignation  de  la  direction  du  CUI.  L’AP  remercie 
 l’administrateur du CUI, M. Gabriel Carnino, de faire le nécessaire dans ce sens. 

 5.- Divers 
 ●  SV : demande que le bâtiment du CUI soit assaini. 

 ●  AD  :  évoque  la  question  de  nos  infrastructures  numériques,  notamment  la  bande  passante  du  WiFi  trop 
 faible, la question de l’installation d’IPv6 au CUI. 

 La séance est levée à 13h12. 


